校長室だより 2024 年度2月号特別号





Hello! Philippines! SI!

1月31日から2月9日まで姉妹校 SI 校の100周年記念式典への参加を主な目的として、日本福祉大学丸山理事長、国際学部佐藤学部長、本校の姉妹校担当の君塚先生とともに、フィリピンを訪問しました。SI 校の記念式典は生徒たちの溌溂としたバトントワリング・ダンス等の発表があり、学校としてのエネルギーを熱く感じるセレモニーでした。丸山理事長の祝辞に続き、10年近くに渡る両校の交流や大学も含めての未来に向けての提携に大きな願いをかけて、SI 校から感謝の楯が贈られました。













私たちも **SI** 校と2017年に姉妹校提携を結び、コロナ禍も含めて交流を深めてきました。準備期間の取り組みも含めると10年近く交流をしてきたことになります。図書館には、その記録として姉妹校提携の時の様子や、WYMの取り組みなどが展示されていました。この10年間の地道な取り組みと、日本福祉大学70周年、**SI** 校の100周年、この3つがうまくマッチし、**SI** 校と本学園の提携へと取り組みが進んでいく予定です。

















夜の祝賀会も、歌で学校の歴史と 未来が語られる感動的で華やかな会 でした。最後は全員のダンスで締めく くられました。

2つの学校訪問一日系人会インターナショナルスクール・MIDAS INSTITUTE

この訪問では、ルソン島を中心に、SI 校のあるネグロス島、日系人会インターナショナルスクールのあるミンダナオ島と3つの島を行き来することになりました。ミンダナオのダバオにあるミンダナオ国際大学及び日系人会インターナショナルスクールは毎年、WYM や GLOBAL MEETUP の取り組みで日本福祉大学や高校とペアを組んで共に活動を続けてきた学校です。私たちを明るく迎えてくれた大学生・高校生の皆さんの笑顔



に心癒されるひと時を過ごすことができました。旅先でチェックした **Google Class Room** に生徒会執行部から「卒業式ビデオ作製」の依頼を発見!これはフィリピンの皆さんにも登場していただこう。協力を依頼すると快く **OK**!3年生の皆さん、楽しみにして

いてくださいね。



昨年の4月、本校の入学式に SI 総長としてお越 しくださったザモラ先生。先生は、その年の6月、SI 校の総長を退任されることになります。そのザモラ 先生にも、これまでの御礼を伝えたく、久しぶりに お会いしてきました。

先生は現在、これまでも **SI** 校に勤務する傍ら、 運営に携わってきた **MIDAS INSTITUTE** 校 の業務に専念されています。まずは小学校から始



まった学校も、生徒たちの成長に合わせ、中学校を設立するとともに、次年度は高等学校の設立する予定と聞きました。小さな学校ながら、地元の皆さんの要望に応え、学校運営を進められる先生。相変わらず、バイタリティ溢れる先生の取り組みには励まされました。小学生の皆さんが歌に踊りにと、いろいろな取り組みを披露し、私たちを歓迎してくれました。日本語で「さくら」の歌を披露してくれたことは、本当に感動的でした。







フィリピン大学ディリマン(UP Diliman)校も訪問しました。

フィリピン大学は日本福祉大学の海外協定校です。フィリピンで最も優秀な大学として認識されているフィリピン大学ディリマン校を訪問し、学長(下記写真左から4人目の方)とも懇談の機会を得ることができました。大変気さくな方で、私たちにとっては得難い機会となりました。広大なキャンパスにおいて、自由闊達に学び、活動する大学生の姿があふれる活気あるキャンパスでした。







最後はフィリピンの国民的アイドル**Jollibee**と一緒の写真を。私の英語のスキルアップは遅々として進まずではありますが、みんなともっと話がしたい!この思いを忘れずに少しずつ前進をしていきたいと思っています。



大変暖かい

おもてなしを受けました。フィリピンの皆さんのホスピタリティに学び、更に深い交流を作り上げていきたいと願います。再会できる日を楽しみにしています。

皆さん、お元気で!